



**Service Démocratie Participative**

Nos réf : AL/MM/LM

Affaire suivie par Michelle MARTINELLI

Téléphone : 04.74.19.08.28

[democratieparticipative@bourgoinjallieu.fr](mailto:democratieparticipative@bourgoinjallieu.fr)

**Monsieur le Président  
du conseil de quartier de Montbernier  
Patrice VESIN**

Bourgoin-Jallieu, le 5 février 2016

Monsieur le Président,

Suite à divers signalement concernant les vitesses excessives sur la route de Demptezieu en traversée de Montbernier, nous vous proposons une possibilité d'aménagement sous forme d'écluses afin d'apaiser les vitesses dans la partie haute du hameau de Montbernier.

Cet aménagement se fera en anticipation des travaux de réfection du tapis d'enrobé que devrait faire le conseil départemental dans les prochaines années.

Il s'agit d'une proposition à trois écluses (dont une existante à ce jour) accompagnée d'une limitation de vitesse à 30 km/h. Les écluses auraient les sens de priorité inversés à chaque fois. Les services techniques envisagent dans un premier temps de les tester avec des plastiblocs et des J11 pour s'assurer de la plus-value apportée. Cela pourrait être envisagé à la fin de la période hivernale.

Si cet aménagement « test » répond aux attentes, la prochaine étape serait de voir avec la CAPI ou le conseil départemental pour le rendre pérenne lors de la réfection de la chaussée (aménagement avec bordures, caniveaux...)

Pourriez-vous évoquer cette proposition avec des membres de votre conseil de quartier et nous dire si cet aménagement répond, au moins en partie, à vos attentes ?

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations distinguées.



**Aurélien LEPRETRE,  
Conseiller Municipal Délégué à la  
Démocratie Participative**